

Colombia compite con Italia para controlar la Agencia Internacional de Energías Renovables

EL HERALDO conoció que el ex ministro de Minas, Germán Arce, se disputa la presidencia de Irena, conformada por 159 estados miembros y con sede en Abu Dhabi.

POR: TOMÁS BETÍN @TOMBETRI

Al continuar la navegación el usuario autoriza que el portal web, propiedad de EL HERALDO S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta Política.

Entendido

EL HERALDO



Germán Arce, exministro de Minas, junto a Faihan Alfayez, exembajador en Emiratos Árabes. **Cortesía Cancillería**

A A A

COLOMBIA | 12 de Enero de 2019 - 19:43

ANUNCIO

Al continuar la navegación el usuario autoriza que el portal web, propiedad de EL HERALDO S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta Política.

Entendido

EL HERALDO

confirmada por 139 estados miembros.

Arce se enfrenta en la IX asamblea de la Agencia al representante de Italia, Francisco La Camera. Estas asambleas de Irena se instalan una vez al año, en el mes de enero, en Abu Dhabi.

El ex embajador de Colombia en Emiratos Árabes –donde la Agencia tiene su sede-, el cartagenero Faihan Alfayez, le dijo a EL HERALDO que Colombia espera los votos de los países latinos y del Caribe, entre otros, para poder competirle al bloque europeo y norteamericano, que respaldan la nominación italiana.

Arce fue quedando entre los finalistas en medio de un proceso de más de un año de depuración de candidatos: el comité de selección, integrado por Argentina, Italia, Egipto, Emiratos Árabes, Ghana, Japón, Estados Unidos y Colombia, empezó su labor en enero de 2018 con un total de 130 candidatos.

De estos, se destacaron nueve naciones con sus representantes, que fueron entrevistados en octubre pasado por el comité de selección y, por sus puntajes, quedaron cinco países nominados como semifinalistas: Colombia, Italia, Estados Unidos, Rumania y Letonia. Reduciéndose al final, tras una votación secreta en noviembre, la puja entre Colombia e Italia.

Alfayez, ex miembro del comité de selección como embajador en Abu Dhabi, le dijo a este diario que “la lista de candidatos fue ordenada considerando la experiencia específica en el sector de energías renovables, capacidades gerenciales, trayectoria, logros de los candidatos, la experiencia internacional y la claridad de los conceptos técnicos utilizados en sus exposiciones”.

Colombia, miembro de Irena desde 2015, fue elegida en 2016 como miembro del Consejo de la Agencia entre 2017 y 2018: “Presentamos cartas credenciales como representantes permanentes de Colombia ante el director general de la Agencia, Adnan Amin, y luego de una gestión de un año logramos poner en a Colombia en consideración ante el pleno de la asamblea para, ojalá, poder ejercer la presidencia de esta importante agencia”, explicó Alfayez.

Durante la presente asamblea, el secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, hizo un llamado a los países miembros para que “actúen de manera inmediata con el objetivo de cambiar las energías fósiles a una energía baja en emisiones”.

A su vez, la ministra de Minas, María Fernanda Suárez, aseguró que en los próximos cuatro años el país aumentará su capacidad instalada en este tipo de energías al pasar de 50 megas, que es lo que necesita una ciudad como Ibagué, a por lo menos 1.500 megas, equivalentes a lo que requieren Cali y Medellín juntas.

Irena, cuyo fin es la promoción del uso de energías renovables en el mundo, como la solar, eólica, geotérmica y biomasa, se ha erigido en uno de los organismos internacionales clave y de más rápido crecimiento en cuanto al número de países adheridos después de las Naciones Unidas, aunque sin formar parte de la estructura de la ONU.